# 児童クラブだより 5月号

2023年5月1日 社会福祉法人ピスティスの会中部放課後児童クラブ



新年度が始まり、あっという間に一ヶ月が経過したように感じています。子どもたちは、児童クラブの新環境にも少しずつ慣れてきているようで、自然な笑顔や安心してくつろぐ姿といった様々な様子を見せてくれています。

1年生は様々な遊びをとおして友達が増え、上級生とも関わって遊ぶ姿があり、 児童クラブでの時間を楽しんでいる姿が見られます。2年生以上は、過ごしやすい 気候の中で外遊び時間が増えています。ドッジボールでは学年を問わず異年齢チーム を組んで一丸となってプレイする様子やさまざま場面で子ども同士が教え、助け合う 姿がとても頼もしく感じます。

5月は運動会練習と緊張から疲れが出やすい時期です。休息を十分に取り、体調や 怪我に気を付けて過ごしてまいります。

# 子どもたちの様子









1年生同士で将棋勝負!!
コマの動きを考えることは難しいですが、「できるよ、大丈夫!」と言いながら楽しそうに遊んでいます!!真剣な眼差し、失敗したときの悔しい表情、上手にできたときの嬉しい笑顔など、色々な表情をみせてくれます☆

高学年生には"生き物分類カードゲーム"が大人気→友達が言った ヒントを頼りにどの生き物か一生 懸命に探しています!積極的に手を上げて答える姿や生息地を聞い ただけで正解する子もおり、生き物 についての関心が高まっているように感じます♪

弥生時代から戦後までの歴史漫画シリーズが増えました!! 「主人公が昔の時代にタイムワープするお話だよ!面白い!」と夢中になって読んでいます。この本がきっかけで日本の歴史に興味を持ってくれると嬉しいです!

## ~そのほかの遊びのようすから~

1年生には、ポケモンの指人形が人気です。指人形でトントン相撲をしたいという声に応えて、箱で土俵を作成しました。順番やルールを自分たちで決め、毎日楽しく遊んでいます!レゴなどのブロック遊びでは、飛行機や船などの作品を集中して完成させています。今後も新しい作品ができるのが楽しみです♪

2年生以上は、外遊びのドッジボールに夢中です。キャッチやボール投げが上手な子はみんなのヒーロー!「チームで声を掛けながらパスを回すと良い」といった作戦に気づき、どんどん上達しています!怪我に配慮しつつ、成長のサポートをしていきたいと思います!

t 女 女 **似** 女 女 女 **对** 女 女 女 **似** 女 女 女 **对** 女 女 女

### ハーベストキッチン手作りおやつ

11日(木) メロンパントースト25日(木) チャーハンおにぎり

